



# **Rat der Stadt Haan**

## **Ausschuss für Bau, Vergabe, Feuerschutz und Ordnungsangelegenheiten**

### **18. Sitzung des Ausschusses für Bau, Vergabe, Feuerschutz und Ordnungsangelegenheiten der Stadt Haan am 18.03.2020**

#### **TOP 9 – Anfragen zu Ordnungsangelegenheiten**

Anfrage der CDU vom 5.3.2020 – Schnellrestaurants in Haan Ost

Antwort der Verwaltung zu 1.) – 3.)

Die Abfälle von den städtischen Flächen werden derzeit alle zwei Wochen abgesammelt.

Das Ordnungsamt hat im Februar 2020 den Bereich Haan-Ost kontrolliert und festgestellt, dass es sich fast ausschließlich um Verpackungsmüll der an der Landstraße ansässigen Schnellrestaurants handelt. Die vier dort ansässigen Unternehmen (auch Subway) wurden nochmals schriftlich auf die Vereinbarung hingewiesen, im Umfeld der Schnellrestaurants bis spätestens 10 Uhr zu reinigen. Die Schnellrestaurants wurden auffordert, Lösungsvorschläge zu unterbreiten, wie das durch die Kunden verursachte Verpackungsmüllproblem gelöst werden kann.

Ein Ortstermin von Betriebshof und Ordnungsamt zur Prüfung eines Standortes zur Aufstellung geeigneter Müllereimer insbesondere in Richtung Autobahnanschluss Haan -Ost konnte aufgrund der aktuellen Situation nicht stattfinden.

Ein vor allem in den Niederlanden, aber immer mehr auch in Deutschland praktizierter Ansatz könnte das Aufstellen von Abfallfangkörben sein. Diese überdimensionierten, schräg stehenden Abfalleimer sollen zum Einwerfen von Abfällen, z.B. aus dem Auto heraus, animieren. Auch wenn dann nicht jeder Wurf ein Treffer ist, so könnte es auf diese Weise möglich sein, das Müllaufkommen auf einen eng begrenzten Bereich zu konzentrieren, was die Beseitigung durch die Mitarbeiter des Betriebshofs enorm erleichtern würde.

Die Stabsstelle Wirtschaftsförderung wird - sobald es die Situation wieder zulässt - die Betreiber der Schnellrestaurants zu einem Gespräch auch unter Beteiligung des Ordnungsamtes einladen.